

VOLLEY-BALL □

Octobre 91

6^{eme} TOURNOI DE BART

Etupes au palmarès



Les participants de cette édition 91 du tournoi de Bart.

(Photo « LE PAYS » - D. L.)

Le Volley-Club de Bart a organisé dimanche son tournoi annuel du gymnase, tournoi qui a rassemblé 10 équipes masculines et féminines de régionale 2 ou de départementale. C'est Etupes, chez les garçons, qui a remporté le challenge de la municipalité devant Bart 1 par 2 sets à 0. Chez les filles, Bavans 1 s'est montré supérieur à Etupes et à Bavans 2, remportant ainsi le challenge Elisabeth Deluss. Les rencontres furent d'un bon niveau technique. Le matin, Bart 1

s'imposait dans la poule 1 devant Maiche et Bavans, tandis que Etupes en faisait de même devant Bart 3, Bart 2 et Valentigney. En demi-finale, Etupes et Barte 1 confirmaient en remportant leur rencontre face respectivement à Maiche et Bart 3. La finale fut assez disputée, Etupes s'imposant finalement en 2 sets gagnants. Quant à Bart, le club du président Yves Muller s'est bien comporté et espère une participation plus forte l'an prochain.